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いよいよ大詰め、今回も大変勉強させていただきました。

グループごとの意見ユニークで楽しかった。グループ内での一人一人の意見も興味深かった。

とても勉強になりました。とても良かった。有意義な時間が過ごせました。

提案された内容がよく理解できた。各グループの考え方がよくわかった。

独自の話し合いができたのではないかなと思います。出身団体にもとづく様々な意見を聞くこと
ができ、面白かったです。

久しぶりのグループワークは楽しかったです。

協働について具体的な話し合いができて、いろいろ考える、思いつくことが多かった。

来期につながるようなまとめが次回にできるとよいと思います。

各グループの発表内容がとても特色ある内容で「協働」についての統一した見解というものが見
えてこなかったのが少し不安になりました。残り１回で何ができるのでしょう。

一括りにしている活動団体に、ある意味定義や活動内容をどう捉えるかということが今後必要に
感じます。

３つにまとめましたが、協働に必要なものは考えれば考えるほどたくさん出てくるかと思いま
す。まだまだ本当にこれからだと思いました。

安城市に必要なもの＝足りないものということでグループワークをしましたが、具体性には欠け
る内容で着地したという感じです。メンタル的で人と人を繋ぐことを協働にとって必要としてい
る（＝大切である）現れかもしれません。

協働を推進するために必要なものはそれぞれみなさん意見がありましたがやはり「ありがとう」
の感謝の気持ちが必要だと思います。

グループワークだと「おくゆかしい意見」に向いてしまいますね。どくどくしい意見が出せる様
な方法も必要かと思います。

あらためて“人”の大切さを認識。“お金”“仕組み”の足りなさを“人”のつながりで充分
フォローできるのではと感じます。

「なか」さんの発表が聞けて良かった。「発表のプロ」と言っても良いと思います。安城市役所
はすばらしい人材揃いですね！

15回の日に「あんねっと」に参加した人全員に表彰状を渡してみてはどうでしょう。

表彰（褒章）制度の制度内容について説明不足だった。

言いたいこと、考えていたことがすっと文章に出てこなくてもどかしく思いました。

反省点反省点反省点反省点

こうこうこうこう思思思思ったったったった！！！！

市民会議⑭　ひとことアンケートまとめ

有意義有意義有意義有意義なななな時間時間時間時間！（！（！（！（おもしろいおもしろいおもしろいおもしろい・・・・楽楽楽楽しかったしかったしかったしかった・・・・よかったよかったよかったよかった・・・・驚驚驚驚いたいたいたいた・・・・勉強勉強勉強勉強になったになったになったになった））））

今後今後今後今後のことのことのことのこと・・・・・・・・・・・・


